

# Pour la paix et une bonne image de l'Islam

L'Association mondiale de l'Appel islamique est une organisation internationale qui jouit d'une solide réputation de sérieux à cause de ses actions visant à apporter des solutions à différents problèmes de la vie quotidienne : la santé, la nourriture, l'eau, l'éducation... Elle se penche aussi sur l'importante question de respect de l'Islam et du musulman. Bien connue donc aux quatre coins du monde, l'AMAI demeure cependant peu connue de l'opinion publique au Burkina Faso. C'est pourquoi nous vous invitons à la découvrir à travers une présentation succincte.

**S'**il faut présenter à l'opinion publique, une association dynamique qui jouit d'une solide réputation de sérieux et respectée au plan mondial, c'est bien l'efficace Association mondiale de l'Appel islamique «AMAI» qu'il convient de penser parce que ses actions influencent d'une manière ou d'une autre, notre vie quotidienne. Elle agit dans le silence.

L'Association mondiale de l'Appel islamique dont le principal inspirateur est le charismatique guide de la révolution libyenne, le colonel Muamar El Kadhafi, a été créée en 1972. Son siège est à Tripoli en Libye.

Au plan philosophique, l'AMAI préconise le respect du Saint Coran et invite par voie de conséquence au chemin de Dieu par la sagesse, le bon exemple et le débat courtois. En clair, l'Association se démarque des pratiques extrémistes en prônant une culture de la tolérance, du droit chemin et affirme son choix pour la défense du bien contre le mal. Son objectif ultime vise à assurer la paix et le bonheur de l'homme tout en offrant une bonne image de l'Islam et du musulman.

Dans le domaine de ses activités, l'AMAI est créditée de nombreuses réalisations au plan international, sous-régional et national. Ainsi en presque trente (30) ans d'existence, elle a fait construire plus de 500 écoles dans les quatre coins du monde, sans oublier les innombrables forages visant à résoudre les problèmes de pénurie d'eau en zone sahélienne surtout. Environ 50 caravanes médicales ont permis de contribuer à soigner les populations aux côtés de l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

En ce qui concerne la Sous-région la légendaire, son travail dans le silence, c'est-à-dire le non-recours systématique à un tapage médiatique par voie de télévision, de radio et de journaux pour couvrir et faire une certaine publicité ... (c'est souvent le cas chez

caine. Elle n'est pas une langue étrangère en Afrique comme pensent certains. Elle est une langue des sciences et de la culture.

C'est elle qui a imprimé pour cette région de l'Afrique (Sud du Sahara) son histoire, sa civilisation et sa culture et en réconciliant son passé avec son présent. C'est pourquoi, il est des objectifs de l'AMAI de vivifier cette langue pour qu'elle puisse occuper la place qui était la sienne.



Les principaux collaborateurs du représentant de l'AMAI. (Ph.: Mohamadou GANSORE).

d'autres associations), empêche de dresser un bilan exhaustif parce que ses réalisations sont nombreuses. Elle ne s'attend jamais à une récompense ou remerciement.

Malgré cela, il faut souligner la politique de soutien de la langue arabe au sein des pays au Sud du Sahara.

La langue arabe est une langue afri-

Bref, ici chez nous au Burkina environ 250 mille ouvrages, tous cycles confondus ont été offerts aux ministères en charge de l'éducation. Aussi, 350 enseignants de la langue arabe bénéficient des aides que l'AMAI donne aux écoles arabes à travers des rémunérations mensuelles.

Dans le domaine socio-économique, plusieurs forages, des séminaires de

formation pédagogique et d'autres formes d'assistance ont été réalisés depuis l'ouverture officielle il y a à peine trois (3) ans du bureau de l'AMAI en 1998.

Comme nous l'avons précédemment signalé l'AMAI travaille, et rend des services sans tapage. Après la visite du guide de la Révolution, le colonel Muamar Kadhafi et selon les instructions, une délégation de l'AMAI est venue au Burkina Faso et a visité plusieurs provinces du Burkina pour apporter des aides dans plusieurs domaines sous forme de projets: le domaine de l'enseignement, le social et au plan économique dont les réalisations sont en cours et seront inaugurés prochainement.

Ailleurs ces questions de coopération à la base s'appellent décentralisation et sont connues à grands coups de tintamarre médiatique.

Mais à l'AMAI, il faut simplement travailler à éradiquer l'analphabétisme, le chômage, à étancher la soif des populations, même hors des flashes des caméras.

Ainsi va l'AMAI qui souhaite selon son 1er responsable le Dr Omar Al Mashri 36 ans, expert en relations arabo-africaines, poursuivre une coopération à tout le moins exemplaire car son association reste à la disposition de tout le monde.

Le représentant de l'AMAI pense que la grande compréhension des autorités et des masses populaires burkinabè constitue pour sa maison l'indispensable tonus qui leur procurera le levain nécessaire pour aller de l'avant.

↳ Ali ZERBO



Dr Omar ALMASHRI, représentant de l'AMAI au Burkina Faso. (Ph.: Mohamadou GANSORE).

## L'AMAI en bref

AMAI : Association mondiale de l'Appel islamique

- Créée en 1972 suite à la tenue de la 1re conférence générale de l'Appel islamique et en vertu de la résolution 58 de ladite conférence.

- Siège : Tripoli (Libye)
- Inspirateur : Penseur révolutionnaire musulman

Le frère guide Muamar Kadhafi

- Principaux partenaires : plusieurs pays dans le monde entier et institutions dont l'UNESCO, l'OMS, le Conseil économique et social, l'OUA, l'OCI, l'UNICEF, le HCR (haut-commissariat, pour les Réfugiés

l'Organisation arabe pour l'éducation, la culture et les sciences (ALESCO), l'Académie du Fiqh Islamique, le Centre de recherche sur l'histoire et la civilisation islamique et la ligue des universités islamiques, le Conseil papal pour le dialogue entre les religions (Vatican) etc...

- 1998: date officielle de signature d'accord pour l'ouverture d'une représentation de l'AMAI au Burkina Faso.
- Langue de travail : arabe, français, anglais.
- Réalisation : plusieurs milliards dollars US.